

All zu früh ist unser Sportkamerad

Thomas Huf

im Alter von nur 59 Jahren verstorben.



Thomas hat sich bis zu seiner Krankheit für den Verein engagiert.

Er war in der Abteilungsleitung der Herren und als Jugendleiter tätig.

In der SGM Schöntal hat er sich erfolgreich für die Fußballjugend eingesetzt.

Seine Leidenschaft war starke Rollen im Theater zu spielen.

Für jeden Spaß war er zu haben.

Wir haben einen tollen Kameraden verloren. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Sport- und Förderverein des SV Westernhausen e.V. 1920

Jugendspielgemeinschaft Schöntal

Laienspielgemeinschaft Westernhausen